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F R E I E  W Ä H L E R  M A L S C H  e . V .    

 
 

 
 

Antrag freies WLAN an einigen Orten 
der Gemeinde Malsch 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderats, 

Meine sehr geehrten Damen und Herren, 

 

 

 

Die Diskussionen um Bandbreite im letzten Jahr haben gezeigt, dass das Thema auch in 

Malsch wichtig ist. Benachbarte Städte wie Ettlingen und Pforzheim bieten deshalb für ihre 

Mitbürger an einigen Bereichen freies WLAN an. 

Mit dem Betreiber beider Netze habe ich mich in Verbindung gesetzt und erfragt wie dies dort 

gelöst ist und was der Aufwand für die Implementierung und die relevanten jährlichen Kosten 

wären. 

 

 

Ich bitte die Verwaltung dieses Thema als TOP auf eine der nächsten Sitzungen zu bringen, 

damit der Gemeinderat eine Grundsatzentscheidung fällen kann, ob dieser weitere Mehrwert 

für unsere Mitbürger und Gäste ausgearbeitet werden soll. 

 

Als Vorgehensweise nach der positiven Grundsatzentscheidung würde zeitnah eine Sitzung 

des EDV Arbeitskreises Sinn machen in der die Entwicklung einer Lösung und der mit 

WLAN abzudeckenden Flächen ausgearbeitet wird. Denn erst auf dieser Basis machen 

konkrete Kostenanfragen Sinn, welche dann später im Gemeinderat zur finalen Entscheidung 

zur Umsetzung dienen würde. 

 

 

 

Für die Fraktion der Freien Wähler Malsch 

Markus Bechler 


